

Sehr geehrte Eltern,

ab Montag, 22.02.2021 starten wir endlich wieder in den Präsenzunterricht. Bis voraussichtlich zum Beginn der Osterferien werden wir im Wechselunterricht arbeiten, da wir bei voller Klassenstärke den Mindestabstand von 1,5 m nicht einhalten können. Im wöchentlichen Wechsel sind die Kinder Montag/Mittwoch nach Stundenplan und Freitag nur zweistündig, in der Woche darauf Dienstag/Donnerstag nach Stundenplan und wiederum am Freitag nur zweistündig in der Schule. Eine genaue Übersicht der Unterrichtstage für jede Gruppe entnehmen Sie bitte dem Anhang. Wir planen den Unterrichtsstoff im Zwei-Wochen-Rhythmus damit jedes Kind jeden Tag mit dem entsprechenden Unterricht erlebt.

Die Gruppeneinteilung und eventuelle Veränderungen des Stundenplans erfahren Sie von Ihrer Klassenlehrkraft.

Bitte schicken Sie Ihre Kinder im Zeitraum von 7:45 Uhr bis 8:00 Uhr in die Schule, um Ansammlungen an den verschiedenen Eingängen zu vermeiden! Am ganzen Schulgelände besteht nach wie vor Maskenpflicht. Die Lehrer sind verpflichtet OP-Masken zu tragen. Die Kinder können weiterhin Alltagsmasken nutzen, allerdings empfiehlt das Gesundheitsministerium auch ihnen das Tragen einer OP-Maske. Bitte achten Sie hierbei auf eine Kindermaske, die den Mund-Nasen-Bereich gut abdeckt.

Die Anmeldungen für die Notbetreuung, die bis Freitag per Email bei uns eintreffen, werden berücksichtigt. Falls wir ein Kind nicht aufnehmen können, setzen wir uns mit Ihnen in Verbindung. Geplant ist die Notbetreuung im eigenen Klassenzimmer, d.h. in der Gruppe, die gerade im Präsenzunterricht ist. Falls es zu viele Kinder werden, so dass der Mindestabstand nicht mehr eingehalten werden kann, müssen wir neu planen.

An den Freitagen öffnet die **Mittagsbetreuung** um 9:30 Uhr für die Kinder aus Gruppe 1. Die Kinder aus Gruppe 2 können um 11:20 Uhr kommen.

Im **Hort** wird in Woche 1, 3, 5 nur Gruppe 1 und in Woche 2, 4 nur Gruppe 2 übernommen.

Wenn Sie von Ihrer Klassenlehrkraft die Gruppeneinteilung mitgeteilt bekommen haben, bitten wir um eine kurze Email ([kleinfeldschule@germering.bayern.de](mailto:kleinfeldschule@germering.bayern.de)), ob Sie für die 1./2. Stunde oder die 3./4. Stunde eine Betreuung brauchen. Geben Sie in dieser Email bitte den Namen Ihres Kindes, die Klasse, die Tage und das Zeitfenster an.

In dem Elternschreiben vom Kultusministerium wird ein Live-Stream aus dem Klassenzimmer begrüßt. Wir können/möchten diesen Live-Stream aus folgenden Gründen nicht anbieten:

Das Klassenzimmer ist ein "geschützter Raum", aus dem nichts eins zu eins herausgetragen werden darf => Privatsphäre der Kinder und des Lehrers (Notengebung/Gespräche etc.). Wenn aus allen Klassenzimmern gleichzeitig eine Live-Übertragung stattfindet, bricht unser Netz höchstwahrscheinlich zusammen. Stellen Sie sich bitte die Situation für unsere GrundschülerInnen vor, wenn sie stundenlang einem Live-Stream folgen sollen, in dem es auch einmal Pausen gibt, Schüler Fragen beantworten, die zu leise oder nicht verständlich sind. Aus eigener

Erfahrung weiß ich, dass man am Bildschirm sehr schnell abschweift, wenn es nicht interessant ist. Ich bitte um Ihr Verständnis!

Im Hinblick auf den Infektionsschutz im Schulgebäude (vgl. Elternbrief des Kultusministers vom 16.02.2021, Seite 3) wird die Option einer Reihentestung zu bestimmten Uhrzeiten in Aussicht gestellt. Bitte beachten Sie, dass im gesamten Landkreis Fürstenfeldbruck **kein Zeitfenster** für eine Testung festgelegt wird; es werden auch **keine Reihentestungen vor Ort an den Schulen** angestrebt. Bitte nutzen Sie deshalb für eine (freiwillige) Testung Ihres Kindes die großzügigen Öffnungszeiten der Teststrecken in Germering und Fürstenfeldbruck (<https://www.lra-ffb.de/aktuelles/corona-informationen/corona-virus-covid-19-bayerische-testzentren-im-landkreis-fuerstenfeldbruck>)

Bitte beachten Sie die Ausschlusszeiten, die Personen mit Symptomen vorbehalten sind). Eine **Anmeldung** zur Testung ist explizit **nicht erforderlich**. Dieses Vorgehen ist zwischen dem Staatlichen Schulamt Fürstenfeldbruck und dem Landratsamt Fürstenfeldbruck abgestimmt.

Wir haben unterschiedliche Interessen berücksichtigt und uns viele Gedanken zur Wiederaufnahme des Unterrichts gemacht. Dennoch ist uns bewusst, dass für Sie unsere Planungen auch mit Schwierigkeiten verbunden sind. Wir versuchen die kultusministeriellen Vorgaben so gut wie möglich für unsere Schule umzusetzen und können dabei nicht jedem einzelnen gerecht werden.

Das Elternschreiben unseres Kultusministers mit Beiblatt schicke ich Ihnen ebenfalls im Anhang mit.

Mit freundlichen Grüßen  
Ute Woller, Rin